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洛浦公园管理处处长赵晓东拿着群
众的来信向我们表示，近日，一些市民来
电或来信反映此事，他们非常重视。经实
地查看、走访后，他们决定将这些健身器
材移至广场周边，这样，既可满足部分群
众对活动场地的需求，又能满足一部分人
对健身器材的需求。

“获赠健身器材后，我们首先考虑在洛浦
公园老城区段和高新区段安装。”赵晓东表
示，市体育局此次共无偿捐赠了40套健身器
材（这些体育器材是用体育彩票公益金购买
的），其中，30套将安装在洛浦秋风园的儿童
娱乐广场，另外10套安装在洛神苑人工湖东
侧广场。在此之前，洛浦公园北岸安有健身
器材的场所有西工区美术馆路入口处广场和
涧西区珠江路入口处广场，他们的目的是让
器材分布得更加均衡。

市体育局副局长崔西武说，最初，他
们想将健身器材集中安放，这样做可以
让群众有固定场所进行锻炼，不用到处
跑，可供选择的器材也比较多。如果分散
安放，群众可能要跑“冤枉路”。但通过调
查发现，群众的需求和他们最初的想法存
在分歧，经研究，他们想出了这个两全其美
的办法。

据赵晓东介绍，洛浦公园作为广大市
民休闲娱乐健身的主要场所之一，市园林
局一直很重视健身器材的建设和维护工
作。目前，洛浦公园总体提升项目已提上
日程，洛浦公园沿线将实施文化、休闲服务
（含体育设施）、亮化等五大提升项目，其中
就有在南北两岸增加室内和室外健身场所
的项目。届时，洛浦公园可进一步满足市
民休闲健身的需求。

一拨人想跳舞，一拨人要健身，洛浦秋风园的小广场成了“香饽饽”
听取群众意见后，相关部门决定将新装的健身器材移至广场周边

顺应民意改方案 两全其美利大家

□见习记者 张锐鑫

“上面标的明明是‘纯果汁’，为啥还兑
水？”近日，市民刘先生拨打记者电话说，市
面上多种自称100%纯果汁饮品的配料表
中均含水。记者调查后发现，果汁配料中
含水为生产工艺所决定。专家提醒，即使
是100%果汁，其营养价值也不如水果，要
想补充营养素应多吃水果。

针对市民的反映，记者来到市内某
超市，发现饮料区的纯果汁种类不少，包
括苹果汁、葡萄汁、橙汁等，价格比一般
果汁高。

而在各品牌、种类果汁的配料表上，均
有水或纯净水字样，有的甚至把水放在了
第一位。如汇源100%苹果汁的配料就包
括纯净水和苹果浓缩汁两项；大湖100%苹
果汁的配料表上写着非复原苹果汁（原
榨）、水和浓缩苹果汁三项。

对此，记者采访了大湖（天津）新鲜食
品果汁有限公司。该公司工作人员表示，

该公司所生产的纯果汁由浓缩果汁加水还
原，再加入部分原榨果汁而成。

家乐福超市公关经理张瑜说，市面
上大部分纯果汁并非原榨，而是将原榨果
汁脱水浓缩，再将其与水混合，达到原榨
果汁的浓度。

“由于浓缩果汁比鲜果汁更易储存、运
输，所以大部分厂家会以这种方法生产。”
张瑜说。

郑州大学附属洛阳中心医院营养
科主任王朝霞表示，由于生产工艺等
原因，市面上所售的 100%纯果汁与水
果相比，营养价值相差较大。果汁经
榨取、浓缩和稀释，会损失部分营养成
分，如膳食纤维、维生素和无机盐等。
此外，为了保鲜，一些厂家生产果汁时
还会加些添加剂。

因此，王朝霞提醒消费者，由于水果的
营养价值更高，即便是100%纯果汁，也不
建议用其代替新鲜水果，想补充营养，吃水
果最好。

100%纯果汁
真的很“纯”吗
记者调查发现不少品牌的纯果汁由浓缩汁加
水制成，专家表示吃水果比喝果汁更健康

□记者 徐翔 通讯员 陆宜法 文/图

连日来，在洛浦秋风园内，有关部门新装的一批健身器
材成为附近居民热议的对象，因为它们的“到来”让一些喜爱
跳广场舞的市民发了愁，因为健身器材占了他们的跳舞场
地。昨日，记者从洛浦公园管理处了解到，听取群众的建议
后，经与市体育局协商，洛浦公园管理处决定将这批健身器
材移至广场周边。今后，大家还可以在这个小广场上跳舞。

原在这里跳广场舞的市民
希望附近有空地能继续跳舞

进入洛浦秋风园后，往西走没多远有一
个小型广场。由于紧邻滨河北路，长期以来，
这里是附近群众健身锻炼的首选场所。每天
早晨和傍晚，小广场上总是热闹非凡。

市民张女士就是这个广场的常客，每天
晚饭后，她就会到广场上学跳健身舞。8月
初的一个傍晚，她再次来到小广场上，却发现

广场中央多了一些健身器材。
无奈，张女士和舞伴们只好到洛浦秋风

园大门口和另一拨跳广场舞的人一起跳舞。
由于张女士等人太多，而且跳的舞曲和对方
的不一样，两拨人经常影响到对方。所以，张
女士和舞伴们很想找个地方，能让他们放开
跳舞。

喜欢在公园里健身的市民
同样希望能在此处继续锻炼

昨日上午，我们来到洛浦秋风园走
访。9 时许，在小广场内，几名市民正在
健身器材上锻炼，还有人在附近打羽毛
球、舞扇。

我们先后采访了十余名市民，对于新安
装的健身器材，几乎所有受访者都表示，相
关单位为群众办了一件好事。

我们注意到，在广场的北侧，有两排健
身器材的地面基础已打好，但没有安装，原
因是一些群众希望在此处跳舞，相关部门决
定先暂停施工。

10时许，当我们准备离开时，洛浦公园
管理处的相关负责人和市体育局的领导先
后来到现场查看情况。

为兼顾群众的不同需求
相关部门出了个两全其美的法子
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